

Wer von euch fährt gern Quad oder ATV? Dann haben wir hier vielleicht eine geile Sache für euch. Wir spielen am 27. Juni in Marisfeld zum 1. Mitteldeutschen Quad & ATV Treffen. Die Idee zu einem solchen Treffen entstand im letzten Jahr, als kurzfristig ein Treffen ausfiel. Als uns Robert Wrage, einer der Veranstalter, fragte, ob wir bei diesem geilen Event die Bühne rocken wollen, sagten wir sofort "JA".

Motorcross und Hard Rock gehören unserer Meinung nach auf jeden Fall zusammen. Das wollen wir den begeisterten Quad-Piloten in Maisfeld zeigen. Wir werden nicht nur das Festzelt zum Beben bringen, der Sound der Quads und ATV wird im Klang unserer E-Gitarren verstummen. Wir werden Hits von Metallica, Motörhead oder AC/DC von der Bühne schmettern und bis in die Nacht eine geile Party feiern. Die Meute und Motocross ist eine explosive Mischung, nicht nur für Liebhaber von Quad und ATV...